

HALLESCHE Krankenversicherung setzt auf Ausbildung



Am 3. September 2018 begannen bei der HALLESCHE Krankenversicherung 17 Nachwuchskräfte ihre Ausbildung. Ihnen wird, entsprechende Leistungen vorausgesetzt, nach Abschluss ihrer Ausbildung eine Anschlussbeschäftigung angeboten.

Hohe Übernahmequote

Die Auszubildenden der HALLESCHE verteilen sich auf die Direktion in Stuttgart sowie auf die Niederlassung in Düsseldorf. Im ALTE LEIPZIGER – HALLESCHE Konzern stehen 2018 insgesamt 150 junge Menschen in einem Ausbildungsverhältnis oder absolvieren dort ein Duales Studium.

Attraktive Berufsbilder

11 Auszubildende beginnen im "klassischen" Ausbildungsberuf "Kaufmann/-frau für Versicherungen und Finanzen – Fachrichtung Versicherung". Mit einem dualen Studium der Wirtschaftsinformatik an der Dualen Hochschule BW in Stuttgart beginnen zwei Interessierte. Jeweils zwei Studierende entschieden sich für versicherungsspezifische Studienplätze an der Dualen Hochschule mit dem Schwerpunkt: BWL-Versicherung bzw. BWL-Gesundheitsmanagement.

Bewerbungsverfahren für 2019 hat bereits begonnen

Interessentinnen und Interessenten, die einen Ausbildungs- bzw. Dualen Studienplatz im Bereich Versicherungen oder Informatik für September 2019 suchen, können ihre Bewerbung ab sofort an die nachstehende Adresse richten.

HALLESCHE Krankenversicherung Bereich Aus- und Weiterbildung Reinsburgstr. 10



70178 Stuttgart

bzw. ausbildung@hallesche.de.

Weitere Informationen zur Berufsausbildung finden Sie unter www.hallesche.de/ausbildung.

Kontakt HALLESCHE Krankenversicherung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Andreas Bernhardt Telefon: (0711) 6603-2922

presse@hallesche.de